

Нам остается любовь

Nam ostaetsja ljubov. Uns bleibt die Liebe

Film und Gespräch über Demenz in russischstämmigen Familien

(Film in russischer Sprache mit deutschen Untertiteln)



Der Film des Demenz-Servicezentrums für Menschen mit Zuwanderungsgeschichte porträtiert drei russischsprachige Familien aus dem Ruhrgebiet, in denen jeweils ein Familienmitglied an Demenz erkrankt ist.

Die drei Familien werden auf offene und respektvolle Weise begleitet und ermöglichen einen intensiven Einblick in das, was Leben mit Demenz für Betroffene und ihre Angehörigen bedeutet. Der Film ist überaus beeindruckend und berührend. Er macht trotz aller Trauer zugleich Mut, sich den Herausforderungen zu stellen und gemeinsam für Entlastungen und Verbesserungen in der Versorgung einzutreten.

Montag, 22. September 2014, 18:30 Uhr

Deutsch-Russisches Zentrum IBSK e.V. (bei AWO), Tannenweg 56,
35394 Gießen

Eintritt frei

An blicken
ders!

Landkreis
A Gießen
B
Der Ausländerbeirat

DRZ IBSK e.V.

eine Veranstaltung zur Interkulturellen Woche – www.interkulturelles-mittelhessen.de